

12 avril  
2024

# A.C.I.T. INFOS HEBDO



## CHABBAT TAZRIA

Entrée : 20h25

Sortie : 21h32

Séouda offerte ce chabbat  
au centre communautaire  
par Charly ben Yahya.



## Horaires

### VENDREDI 12

Office à 19h00  
Chir Hachirim à  
18h45

### SAMEDI 13

Office à 9h30  
Cours à 18h45  
avec Séouda  
Chlichit

Minha à 19h45

Avec toutes mes  
amitiés.

*Chabbat chalom*

Paul LEVY

# Le mot du rabbin sur la paracha

## Tazria ou l'art de contrôler sa parole



La Torah nous décrit une lèpre qui existait à l'époque du Temple, qui frappait les Juifs coupables de certains péchés. Cette maladie cutanée ne partait qu'une fois que le malade eût procédé à une véritable introspection de ses actions, et les eût sincèrement regrettées. Cette maladie, du nom de tsaraat, bien qu'inexistante de nos jours, nous apporte pourtant de nombreux enseignements.

Avant d'aller plus loin, il faut bien comprendre que la tsaraat n'est en aucun cas une lèpre telle qu'on l'entend. La lèpre est contagieuse, douloureuse, et ne peut être traitée qu'avec un suivi médical. La tsaraat, quant à elle, ne possédant aucune de ces caractéristiques, est un avertissement spirituel. Elle ne se guérissait qu'avec un profond repentir. La tsaraat pouvait aussi apparaître sur le mur des maisons et les vêtements.

Les Sages nous enseignent que plusieurs péchés peuvent être à l'origine de la tsaraat : l'idolâtrie, l'immoralité, le meurtre, le vol, et l'orgueil. Mais une faute les surpassait toutes en gravité : la médisance. Le lachon ara est si mal vu de Dieu que même les plus grandes personnalités du peuple juif, lorsqu'elles sont tombées devant ce péché, n'ont pas été épargnées d'une sérieuse punition.

Myriam, la sœur de Moché, a remarqué un jour que son frère s'était séparé de son épouse Tsipora. En effet, devant être constamment disponible pour écouter la Parole divine, il ne pouvait plus se consacrer à une vie conjugale. Myriam, étant elle aussi prophétesse, mais n'ayant pas reçu l'ordre divin de se séparer de son mari, parla à son frère Aharon. "Hachem ne parle-t-il qu'à Moché ?"

En disant cela, elle voulait signifier que Moché n'avait pas à quitter sa femme, tout comme les autres prophètes Aharon et Myriam, qui étaient restés mariés. (...)

Ses paroles étaient motivées par de bonnes intentions. Elle pensait à tort que le niveau de prophétie de son petit frère était similaire à celui des autres prophètes. Mais ses paroles furent considérées comme du lachon ara, de la médisance, et elle fut aussitôt frappée de tsaraat. Avec la bonne intention qu'elle avait, Myriam a été punie pour le lachon ara ; imaginons combien davantage pourrait être puni un Juif qui, n'ayant pas su retenir sa langue, s'est laissé aller au péché de médisance.

De nos jours, l'Éternel ne nous frappe plus de tsaraat. Il ne tient qu'à nous de nous renforcer dans la qualité de nos conversations. L'épreuve est certes difficile, mais celui qui se surpassé, celui qui arrive à lutter contre son mauvais penchant et s'abstient de médisance, méritera une vie de satisfaction, de bonheur d'estime des autres et surtout d'estime de lui-même.

**Avner NAHUM**

**Chabbat chalom !**



**Nous sommes entrés  
dans le mois de  
Nissan et il est bon  
durant ce mois de  
bénir les arbres  
fruitiers en fleurs  
(braha ha ilanot)**



# Les travaux du Mikvé en images

**Cette semaine, l'escalier menant à la souccah a été cassé**



**Vous pouvez contribuer au mérite de la construction d'un Mikvé à Tours en participant par vos dons sur Allodons**  
**<https://www.allodons.fr/mikveourtours>**

**Nous avons eu l'immense  
joie d'apprendre la  
naissance de jumeaux au  
sein de la famille TOUATI.**

**Bienvenue à Hanna et  
Schmuel !**

**et immense Mazal Tov à  
Ménouha, Itshak et leurs  
enfants.**



# Amitié Judéo-Chrétienne

## Exposition

DU CRI DU COEUR  
À LA VOIX DES JUSTES

Maison diocésaine  
« Le Carmel »  
13 rue des Ursulines  
37000 Tours

■ du lundi **8 avril** au vendredi **12 avril**  
de 9h à 12h et 14h à 17h30

■ le **samedi 13 avril** de 14h à 17h30

■ du lundi **15 avril** au vendredi **19 avril**  
de 9h à 12h et de 14h à 17h30

Exposition conçue  
par la Conférence des Evêques  
de France à l'occasion de la  
commémoration des arrestations et  
des déportations massives des Juifs  
durant l'été 1942 en France.

 AJCT  
Amitié Judéo-Chrétienne de Touraine

Lors de sa première manifestation publique, le mardi 9 avril a été officialisée la **naissance de l'association des Amitiés Judéo-chrétiennes de Touraine**. Était présentée en première partie une exposition intitulée « Du cri du cœur à la voix des Justes » présentée par le père LE SOURT, accompagné du nouveau délégué régional du comité de Yad Vashem Paul SEBAOUN.

Après un pot de l'amitié a suivi une conférence sur le thème « Déconstruire l'antijudaïsme chrétien », animée par le père LE SOURT.

Le bureau des Amitiés Judéo-chrétiennes est composé de Nicole DUBERNET présidente, Henry NAKACHE vice-président, Claudine ESTIVIN secrétaire, Jean-Marc AIM trésorier et Paul LEVY.

Tout renseignement par mail via [ajct37@gmail.com](mailto:ajct37@gmail.com)  
<https://www.ajcf.fr/>

# Court reportage sur la mission de solidarité du rabbinat français en ISRAEL du 4 au 8 avril 2024



# L'agenda de la semaine

---

**TALMUD TORAH pour les enfants**  
**dimanche de 10h à 12h**

**Epicerie ouverte**  
**dimanche 10h-12h avec la livraison des**  
**matsots et des viandes commandées**  
**et chaque mercredi de 18h30 à 19h30**



**Cours de pensée juive chaque mardi à 20h30**  
**par le rabbin Avner NAHUM**  
**via zoom (cliquez pour accéder en direct - pas de mdp)**

